



# Colonias en BJ reciben agua contaminada: PAN

Habitantes de las colonias Nonoalco y Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez, alertaron que desde hace varios días el servicio de agua en sus hogares llega con un fuerte olor a combustible, motivo por el cual exigieron la atención inmediata del jefe de Gobierno, Martí Batres, y el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), Rafael Carmona.

Luego de haber realizado diversas denuncias, tanto en redes sociales y mensajes al Gobierno capitalino, los colonos únicamente recibieron una respuesta de Sacmex mediante su cuenta de X en la cual aseguraron que se trataba de cloro en el agua.

Por ello, los inconformes decidieron recurrir a los legisladores del PAN, locales y federales, a quienes pidieron asesoría y ayuda para ver su situación ya que temen que el líquido afecte

su salud al estar contaminado por algún combustible.

Los panistas se sumaron a la alerta y exigieron a Martí Batres, una reunión de trabajo con carácter de urgente por la molestia vecinal que hay por la falta de atención e investigación de las autoridades.

El coordinador de los diputados del blanquiazul en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring, manifestó: “Que nos reciba el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y el alcalde en Benito Juárez, junto con los vecinos de la colonia Nonoalco y Del Valle, que están siendo afectados”.

Döring reiteró que la población no puede recibir en las tomas de agua de sus hogares líquido con olor a combustible.

“No nos satisface el mensaje en X de Sacmex,

donde refiere que es simplemente cloro; los vecinos de Benito Juárez exigen que el Gobierno les dé la cara”.

El panista planteó que se hagan análisis o estudios con laboratorios particulares para determinar qué es exactamente lo que sale de las tomas de agua en varios inmuebles de BJ.

El abanderado de la alianza Vamos X la CDMX de la alcaldía Benito Juárez, Luis Mendoza, comentó que Morena no debe lucrar con el vital líquido ni destruir la calidad de vida que tienen los colonos.

“El desabasto de agua es algo que nunca había padecido esta alcaldía, pero ahora el tema del agua contaminada parece ser la nueva estrategia del Gobierno para acosar a nuestros vecinos que no votan por el populismo”, consideró. /RODRIGO CEREZO